



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 72

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : guang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 719

Semaine du 19 Avril 2009

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

La Grande Concorde

La grande concorde est le salut du monde ; elle nous permet de nous analyser et de discuter ;
Quand nous développons notre esprit perspicace, la Méthode Spirituelle devient

le Dharma de la Paix ;

En pénétrant la voie du perfectionnement spirituel, par nous-mêmes,
nous prenons une ferme résolution ;

Quand notre Conscience-véritable se développe par la pratique, nous recevons le Dharma de la Paix.

Vī-Kiēn.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 3/07/1999 au 9/07/1999

© Copyright by Lương Sĩ Hằng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 17 Avril 2009
C. d. T. : T.Q.T.

- 3-07-1999** **Question :** Est-il utile de faire appel à des ruses pour collaborer afin de saboter le patrimoine spirituel ?
- 4-07-1999** **Question :** Qu'est-ce que le Congrès Vô-Vi ?
- 5-07-1999** **Question :** Pourquoi devons-nous participer au Congrès Vô-Vi ?
- 6-07-1999** **Question :** Un(e) pratiquant(e) spirituel(le) véritable possédant une ligne de conduite doit-il faire de la politique ?
- 7-07-1999** **Question :** Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative a-t-il besoin de pratiquer l'humilité en vue de progresser dans le perfectionnement spirituel ou bien de se livrer à des luttes et des conflits ?
- 8-06-1999** **Question :** Pourquoi devons-nous mener la vie de perfectionnement spirituel ? Nous nous perfectionnons spirituellement pour quoi faire ?
- 9-07-1999** **Question :** Que deviendra l'Âme d'un(e) pratiquant(e) spirituel(le) de la Contemplation-Méditative usurpant un nom pour chercher un moyen de saboter ?



3-07-1999 - Montréal (Canada) - 05h55

Question : Est-il utile de faire appel à des ruses pour collaborer afin de saboter le patrimoine spirituel ?

Réponse : Faire appel à des ruses pour saboter le patrimoine spirituel n'est pas utile à la fois à notre esprit et à notre corps.

Stance

Quand nous ourdissons des ruses pour saboter la spiritualité, nous sommes en proie à l'agitation ;

Quand nous nuisons personnellement à notre esprit et à notre corps, nous détruisons notre cœur.

Dans les difficultés et les malheurs, nous semons de mauvaises pensées ;

Quand nous nous exerçons dans le perfectionnement spirituel avec persévérance, nous faisons des progrès à l'extérieur comme à l'intérieur.

4-07-1999 - Montréal (Canada) - 07h29

Question : Qu'est-ce que le Congrès Vô-Vi ?

Réponse : Le Congrès Vô-Vi provient de nombreuses Consciences-spirituelles qui progressent dans leur perfectionnement spirituel, se réunissent ensemble, se rassemblent pour suivre une même marche.

Stance

Ces Consciences-spirituelles construisent en ne tenant pas compte des nobles ou des vils.

Elles se réunissent dans le Retour à la Source, se rendent compte par elles-mêmes
de leurs propres erreurs et s'asseyent ensemble ;

Leur esprit perspicace ne cesse de retourner vers l'Origine unique.

Quand nous nous éveillons dans notre conscience, nous avançons par étape.

5-07-1999 - Montréal (Canada) - 07h30

Question : Pourquoi devons-nous participer au Congrès Vô-Vi ?

Réponse : Si nous participons au Congrès Vô-Vi, nous aurons l'occasion de dissiper l'Impur, d'oublier nos conflits et de développer notre propre Lumière de Compassion.

Stance

Nous pouvons écouter la Connaissance-Suprême ; par nous-mêmes, nous gardons le silence.

Quand nous comprenons clairement l'Amour, nous sommes moins en proie à l'énerverment ;

Devant le principe de la Voie Spirituelle et les sentiments terrestres, notre esprit s'établit dans la quiétude.

Quand nous nous corrigons, nous sommes davantage clairvoyants.

6-07-1999 - Montréal (Canada) - 03h48

Question : Un(e) pratiquant(e) spirituel(le) véritable possédant une ligne de conduite doit-il faire de la politique ?

Réponse : Un(e) pratiquant(e) spirituel(le) véritable s'adonnant diligemment à la pratique de la méthode spirituelle, ne doit pas faire de politique. Il risque de créer des troubles à son cerveau par manque d'une ligne de conduite pour développer sa compassion, de se coincer dans des fonctions dignitaires engendrant facilement des erreurs, des ruses méchantes et cruelles à cause des profits et de la renommée.

Stance

Nantis de hautes fonctions et de grands pouvoirs, nous avons des difficultés à être compatissants ;

Les divers milieux orientent leur conscience vers nous et sèment des profits.

Par manque d'esprit, nous sommes en proie à la cupidité ; il nous est difficile de réfléchir.

Notre esprit et notre corps troublés courrent après la vie terrestre.

7-07-1999 - Montréal (Canada) - 06h16

Question : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative a-t-il besoin de pratiquer l'humilité en vue de progresser dans le perfectionnement spirituel ou bien de se livrer à des luttes et des conflits ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative qui abandonne définitivement les profits et la renommée, a besoin de se perfectionner spirituellement et de se corriger au lieu de se livrer à des luttes et des conflits.

Stance

C'est en ayant la ferme résolution dans notre conscience de perfectionnement spirituel
que nous devenons purs ;

Quand nous inventons des ruses pour entraîner les autres, nous avons des difficultés
à nous débloquer et pratiquer.

Notre conscience est l'origine que nous retrouvons à présent ;
Corrigeons-nous pour avancer, réjouissons-nous ensemble dans
l'harmonisation des diverses branches.

8-07-1999 - Montréal (Canada) - 04h08

Question : Pourquoi devons-nous mener la vie de perfectionnement spirituel ? Nous nous perfectionnons spirituellement pour quoi faire ?

Réponse : Nous nous perfectionnons spirituellement pour avoir l'occasion de voir clairement nos propres erreurs en vue de nous corriger.

Stance

Nous nous repentons, nous nous amendons de nous être emprisonnés ;
Quand nous sommes moins agités et moins passionnés, nous connaissons notre Itinéraire.

Notre Âme est le maître du corps qui pratique avec une ferme résolution ;
Quand nous nous corrigeons pour évoluer, nous sommes plus clairvoyants.

9-07-1999 - Montréal (Canada) - 05h00

Question : Que deviendra l'Âme d'un(e) pratiquant(e) spirituel(le) de la Contemplation-Méditative usurpant un nom pour trouver un moyen de saboter ?

Réponse : L'Âme du(de la) pratiquant(e) spirituel(le) manquant de sincérité et rusant pour saboter sera damnée dans l'avenir ; son sort sera malheureux et le poussera à commettre des choses déraisonnables sans le savoir.

Stance

La causalité est clairement établie et notre corps doit la supporter ;
Nous ne pouvons pas nuire à quiconque et nous ne sommes plus sublimes.
Quand nous ne parvenons pas à l'équilibre, notre conscience n'évolue pas ;
En maltraitant notre conscience, il nous est difficile de parvenir à la transcendance.